



Sozialdemokratische Fraktion im Ortsbeirat Mainz- Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt
Neustadt

26.08.2018

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 05.09.2018

Verkehrssicherheit in der Kreyßigstraße erhöhen

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, in der Kreyßigstraße im Bereich der Kindertagesstätte die Anbringung von zwei Schwellen zur Geschwindigkeitsreduktion zu prüfen.

Außerdem wird die Verwaltung gebeten, in Höhe der Kindertagesstätte je eine Geschwindigkeitsanzeige pro Fahrtrichtung anzubringen.

Weitere Möglichkeiten zur Geschwindigkeitsreduktion sollen geprüft werden.

Begründung:

In der Kreyßigstraße sind immer häufiger Geschwindigkeitsübertretungen zu beobachten.

Leider haben die vor einiger Zeit auf der Straße angebrachten Markierungen keine ausreichende Wirkung gezeigt.

Astrid Clauss
(SPD-Fraktion)

Marco Neef
(Bündnis 90/Die Grünen)